



進路通信



第4号

さくら

2021年
5月17日発行

◆「オープンスクール・体験入学について」

【昨年度のオープンスクール・体験入学について】

昨年度、新型コロナウイルス感染症により、オープンスクールや体験入学に大きな変化があり、インターネットを活用した「e-オープンスクール」、3年生のみを対象とした体験入学という形で実施されました。e-オープンスクールでは、タブレット等を使って事前に申し込みをし、映像を通して説明を受けることができ、また、質問等も受け付けてもらうことができます。実際に高校へ行くことはできませんが、高校の情報はしっかりとGETできたかと思います。みなさんが2年生の時に、すでに参加している人もいました。また、3年生のみを限定とした体験入学は（昨年度開催していない高校もあった）、感染症対策をしながら、できる限りのことを、身をもって感じることもできたかと思います。今年度の情報が出ましたら、随時連絡しますので、進路選択に活かしていきましょう。

【当たり前なことなんてない】

昨年度は、新型コロナウイルスという大きな壁に直面しながらも、オープンスクールや体験入学が実施されました。「厳しい状況の中でも、不安を抱えている受験生にできる限りの情報を伝えたい」という想いで、高校の先生方が中心となって、様々なことに気を配りながら、企画・運営をしていただいています。しかしそれは、決して当たり前なことではありません「自分の知らないところで誰かが働いてくれている」から成り立つことです。今みなさんに必要なことは、足りないものに不平不満を言うのではなく、与えられたものを「最大限に活かしていくこと」です。苦しい状況の中でも「なんとか受験生のために…」と頑張ってくれている人に感謝することです。高校の先生だけに限りません。今年度は、どのように実施されるのかはまだわかりませんが、どのような形であれ、感謝の気持ちをもって、参加してもらえたらと思います。

【県内・県外私立高校のオープンスクールについて】

私立高校のオープンスクールについては、インターネット等を用いて、各自で調べて、参加するようにしてください。新型コロナウイルス感染症の影響で、以前までは申し込みなしでも参加できましたが、申し込み制になっていて、人数制限がある高校もあります。各高校のHPをチェックしてみましょう。また、学校で配布する各高校のチラシ等も参考にしてください。